

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

SPD-Fraktion im Gemeinderat Dittelsheim-Heßloch

info@spd-dittelsheim-hessloch-frettenheim.de



An

Frau Ortsbürgermeisterin Kolb-Noack
Herren Beigeordnete
Mitglieder des Gemeinderates Dittelsheim-Heßloch

Betr.: Antrag zur Erklärung des Ortsgemeinderates an die VG-Verwaltung Wonnegau
bezüglich der Erweiterung des Betreuungsangebotes an der Grundschule
Dittelsheim-Heßloch

Sehr geehrte Frau Ortsbürgermeisterin,
sehr geehrte Herren Beigeordnete,
sehr geehrte Damen und Herren des Ortsgemeinderates Dittelsheim-Heßloch,

die Vereinbarkeit Familie und Beruf nimmt immer größeren Stellenwert in unserer
Gesellschaft ein.

Leider sind viele Berufstätige in der Familie noch nicht in der Lage, aufgrund langer
Anfahrtsstrecken zur Arbeitsstelle / Arbeitszeit, dies zu kompensieren.

Aus diesem Grunde wurde vor Jahren eine Betreuung der Grundschulkinder in
Dittelsheim-Heßloch geschaffen.

Diese Betreuung ist im Gegensatz zur Gesamtschule für die Eltern kostenpflichtig und
steht leider nur bis 15:00 Uhr zur Verfügung.

Aufgrund der zu erwartenden Betreuungskinder im Schuljahr 2020/2021 wurde vom
Schulleiter, Herrn Gutzler, am 10.02.20, im Schulträgerausschuss, vorgebracht, dass
mit 64 zu betreuenden Kindern zu rechnen ist.

Von einem großen Teil der Eltern (23) wurde das Anliegen vorgebracht, die Betreuungszeit auf 16:00 Uhr zu erweitern.

Dies hätte demnach für diesen Personenkreis den Vorteil, dass diese an die Kindergartenzeiten angeglichen wären und die Abholung der Kinder um ein vielfaches einfacher und zuverlässiger gestaltet werden kann .

Eine Konkurrenz zur Otto-Hahn-Gesamtschule in Westhofen wird dabei nicht gesehen bzw. erwartet.

Deshalb stellt die SPD-Fraktion den Antrag an den Gemeinderat von Dittelsheim-Heßloch:

Der Gemeinderat von Dittelsheim-Heßloch befürwortet die Erweiterung der Betreuungszeiten in der Grundschule Dittelsheim-Heßloch auf 16:00 Uhr und bittet die Verwaltung der Verbandsgemeinde Wonnegau, dies wohlwollend zu prüfen und im Verbandsgemeinderat zur Vorlage zu bringen.

Begründung:

Die Ortsgemeinde Dittelsheim-Heßloch wird, es wird Bezug auf die Webseite der Gemeinde genommen, als Marke angesehen. Es wird damit geworben:

Dittelsheim-Heßloch, eine Gemeinde, lebens- und liebenswert

Wie bei jeder Marke oder Produkt stehen vielfache Veränderungen an, die der Verbesserung dienen.

In Bezug auf das geplante Neubaugebiet zwischen den Ortsteilen Dittelsheim und Heßloch ist mit einem vermehrten Zuwachs von Familien mit Kindern zu rechnen. Diese werden die Kindertagesstätten als auch die Grundschule im Ort besuchen; die Sicherung des Schulstandortes ist gewährleistet und mit einer Erweiterung der Betreuungszeit überaus attraktiv für die berufstätigen Eltern.

Es wird um eine positive Entscheidung gebeten.

Ihre SPD-Fraktion im Ortsgemeinderat Dittelsheim-Heßloch

i.A. Rainer Willmann

Dittelsheim-Heßloch, den 25.April 2020

Anlage:

Auszug aus dem öffentlichen Protokoll des Schulträgersausschusses v. 10.02.20